## CONCIERTO EN LA ESCUELA DE MUSICA Y DECLAMACION

El 19 de los corrientes por la noche y en conmemoración de la cívica efemérides rememorada ese día, se efectuó en el salón de actos de nuestro Conservatorio una artística velada. Numerosa y selecta concurrencia, presidida por altos funcionarios y profesores del Instituto, llenó el recinto. Fueron estrenados los cuatro excelentes pianos donados por el señor Presidente de la República.

Todos los números de que constaba el programa fueron justicieramente aplaudidos, mereciendo especial mención los que estuvieron a cargo de las señoritas Josefina Mata, Luisa Elena Benítez, María Teresa Acosta y Aracelis Cuervo Codazzi; y señores Moisés

Moleiro y A. M. Delgado Gómez.

Desde dicho día también ha quedado expuesta al público la exhibición de los diversos trabajos de dibujo, pintura y escultura presentados por los alumnos en los exámenes de fin de año.

ELITE felicita a los Directores, profesores y alumnos de la Escuela de Música y Declamación y de Artes Plásticas por estos

triunfos.